



PROGRAMA DE DESARROLLO RURAL SOSTENIBLE (2010-2014)

FORMULARIO 3. ESTRATEGIA Y OBEJTIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE

COMUNIDAD AUTÓNOMA:	ARAGON
PLAN DE ZONA:	HOYA DE HUESCA / PLANA DE UESCA

COMUNIDAD AUTÓNOMA: ARAGON

ZONA RURAL: HOYA DE HUESCA / PLANA DE UESCA

3 ESTRATEGIA Y OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE

3 OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE. LISTADO DE OBJETIVOS

MATERIA / EJE	ESTRATEGIA	OBJETIVOS
<p>Actividades económicas y empleo (Apoyo a la agricultura territorial, Fomento de la actividad económica, Diversificación económica, Creación y mantenimiento del empleo y Empleo público)</p>	<p>Fomentar una actividad económica continuada y diversificada, manteniendo un sector agrícola, ganadero y forestal e impulsar la creación y el mantenimiento del empleo y renta en otros sectores.</p> <p>Desarrollo y consolidación del tejido empresarial y de los sectores agrícolas, ganaderos y forestales de la Comarca de la Hoya de Huesca, diversificación, especialización y mejora del sector turístico</p>	<ol style="list-style-type: none"> Mantener y ampliar la base económica del medio rural mediante la preservación de actividades competitivas y la diversificación de su economía con la incorporación de nuevas actividades compatibles con un desarrollo sostenible Fomentar una actividad económica continuada y diversificada en el medio rural, manteniendo un sector agrícola, ganadero, forestal e impulsando la creación y el mantenimiento del empleo y renta en otros sectores, preferentemente en las zonas rurales consideradas prioritarias Apoyo a la ganadería extensiva mediante la dotación de infraestructuras necesarias para la mejora del manejo de las ganaderías en extensivo. Mejora de infraestructuras turísticas y de la imagen externa del sector, creación de clubs de producto Apoyo al sector agroalimentario incluyendo la promoción de productos artesanos, marca identificativa, cluster y fomento del comercio en municipios rurales. Apoyo a los espacios de actividades económicas, polígonos y parques industriales. Formación especializada en inserción laboral para mujeres y jóvenes en el tejido productivo y prestación de servicios de formación en innovación tecnológica en el medio rural.
<p>Infraestructuras y equipamientos (Infraestructuras y equipamientos básicos, tecnologías de la información y comunicación, energías renovables)</p>	<p>Dotar de las infraestructuras y equipamientos básicos necesarios, especialmente en materia de transportes, energía, agua y telecomunicaciones</p> <p>Valorización de los residuos forestales como aprovechamiento energético en forma de biomasa e implantación de Plan de ahorro y eficiencia energética. Mejoras en la recogida selectiva de residuos urbanos. Aumento en la cobertura de comunicaciones de la Comarca.</p>	<ol style="list-style-type: none"> Acondicionamiento y mejoras de caminos y de la red viaria de la comarca Fomento del aprovechamiento energético de los residuos forestales resultantes de los trabajos selvícolas como biomasa, así como de la producción de cultivos agroenergéticos. Elaboración e implantación de un Plan Energético de ahorro y eficiencia energética Mejoras en la la recogida selectiva de residuos sólidos urbanos (no peligrosos) en todos los municipios rurales. Creación de campañas de sensibilización y concienciación sobre la correcta gestión de residuos urbanos. Mejoras de la cobertura de comunicaciones en las zonas de sombra existentes en la Comarca <p>Formación sobre nuevas tecnologías en el medio rural (comercio electrónico, teleformación, teletabajo, administración digital, etc).</p>

COMUNIDAD AUTÓNOMA:		ARAGON
ZONA RURAL:		HOYA DE HUESCA / PLANA DE UESCA
3 ESTRATEGIA Y OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE		
3 OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE. LISTADO DE OBJETIVOS		
<p>Servicios y bienestar (Seguridad ciudadana, Educación, Cultura, Sanidad, Protección social, Urbanismo y vivienda)</p>	<p>Potenciar la prestación de unos servicios públicos básicos de calidad, adecuados a las características específicas del medio rural, en particular en los ámbitos de la educación, la sanidad y la seguridad ciudadana. Garantizar el derecho a que los servicios en el medio rural sean accesibles a los problemas con discapacidad y las personas mayores. Tomar en consideración las necesidades particulares de los habitantes en las necesidades de protección social, adecuando los programas de atención social con el fin de garantizar su efectividad. Facilitar el acceso a la vivienda y favorecer la ordenación territorial y el urbanismo, atendiendo a la conservación y rehabilitación del patrimonio construido, mediante un desarrollo sostenible y respetando el medio ambiente.</p> <p>Mejora red asistencial en edad preescolar. Mejoras sociales para personas con necesidades educativas especiales. Recuperar, conservar y transmitir todas las formas de patrimonio cultural de la comarca de la Hoya de Huesca, mejorando las señas de identidad. Mejora de las instalaciones y de los equipamientos de los centros de día, locales polivalentes, centros residenciales de la comarca.</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1 Cooperación con corporaciones locales en materia de educación temprana de 0-3 años, fomento uso Ludotecas mediante dotación de equipamientos y campañas de difusión. 2 Mejora de la red asistencial de 0-3 años en los núcleos rurales implantando un servicio de atención a la infancia en edad de preescolar 3 Inversiones para personas con necesidades educativas especiales residentes en zona rural, inmigrantes y personas con movilidad reducida. 4 Subvenciones para actuaciones culturales itinerantes de asociaciones sin ánimo de lucro, destacando asociaciones de mujeres, jóvenes, tercera edad y colectivos desfavorecidos. 5 Conservar y recuperar el patrimonio y los recursos culturales del medio rural a través de actuaciones públicas y privadas que permitan su utilización compatible con un desarrollo sostenible 6 Mejora de la oferta de servicios de asistencia a la dependencia, incluyendo residencias, centros de día y centros polivalentes. 7 Mantener y mejorar el nivel de población del medio rural y elevar el grado de bienestar de sus ciudadanos, asegurando unos servicios públicos básicos adecuados y suficientes que garanticen la igualdad de oportunidades y la no discriminación, especialmente de las personas mas vulnerables o en riesgo de exclusión. 8 Contar en todos los centros de salud rurales con un equipamiento sanitario básico estándar
<p>Medio ambiente (Planificación ambiental, Conservación de la naturaleza y gestión de los recursos naturales y Agua)</p>	<p>Prevenir el deterioro del patrimonio natural, paisaje y biodiversidad y/o facilitar su recuperación, mediante la ordenación integrada del uso del territorio para diferentes actividades, mejora planificación y gestión recursos naturales y reducción contaminación en la zona.</p> <p>Análisis de objetivos de conservación y gestión de los espacios de la Red Natura 2000 mediante la elaboración de Planes de Gestión. Mejoras de infraestructuras de uso público en Espacios Naturales Protegidos. Gestión sostenible de los recursos forestales y cinegéticos de la comarca. Sensibilización medioambiental en materias de conservación de la diversidad biológica.</p>	<p>Lograr un alto nivel de calidad ambiental en el medio rural, previniendo el deterioro del patrimonio natural, del paisaje y de la biodiversidad, o facilitando su recuperación, mediante la ordenación integrada del uso del territorio para diferentes actividades, la mejora de la planificación y de la gestión de los recursos o naturales y la reducción de la contaminación en las zonas rurales</p> <ol style="list-style-type: none"> 1 Elaboración de Planes de Gestión para los Espacios Naturales y difusión de valores medioambientales en espacios de la Red Natura 2000. 2 Mejoras de infraestructuras de uso público en el Espacio Natural Protegido de la Sierra y Cañones de Guara y Red Natura 2000. 3 Estudio y posterior ejecución de la restauración de espacios degradados 4 Mejora de la gestión sostenible de los recursos forestales y cinegéticos mediante la elaboración de planes de Ordenación. 5 Ejecución de acciones de formación y sensibilización medioambiental enfocadas a la conservación de la diversidad biológica. 6 Elaboración de estudios sobre conservación de paisajes y acciones complementarias según necesidades detectadas 7